

Super Sonntag, 12.11.2017

CAFÉ MIT GOTTESDIENST

HEINSBERG. Das Team des Trauercafés im Heinsberger Krankenhaus lädt am 17. November um 15 Uhr noch einmal zu einem Wortgottesdienst in die Kapelle des Krankenhauses ein. Wer nicht zum Wortgottesdienst kommen möchte, kann um 15.30 Uhr direkt zur Palliativstation zum Treffen des Trauercafés gehen. Das Trauercafé-Team um Hannelore Muckel, Birgit Süßenbach und Ehrenamtlerin Kerstin Uphaus freut sich auf viele Gäste. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Jeden ersten und dritten Freitag um 15.30 Uhr lädt das Krankenhaus Heinsberg zum Trauercafé in das Wohnzimmer der Palliativstation ein und bietet damit Raum für Gespräche. (red)